

スクールレポート

SCHOOL REPORT 70

学校生活の
一コマを紹介

今回は、小学校での「春のたてわり班遠足」と中学校での「泉スポーツウィーク」をご紹介します。

●学校教育課 ☎ 23局 3679

六連小学校「春のたてわり班遠足」

全校で仲良く「砂の造形」

4月24日、春の恒例行事「春のたてわり班遠足」が行われました。うららかな春の日差しの下、海岸で「砂の造形」を行い、班ごとに6つの大きな作品制作に取り組みました。6年生を中心に、たてわり班で仲良く作る光景は、六連小学校の伝統となっています。

今年度は、その光景に誘われるかのように、上空からパラグライダーが近づいてきました。子どもたちも、思わず大きく手を振って応えました。完成した作品を前に記念撮影もし、楽しい行事となりました。

後日、うれしいサプライズがありました。パラグライダーに乗っていた方から、空中撮影した写真が届いたのです。聞けば、あまりに楽しそうな光景に思わずカメラを向けてしまったとのこと。このことは、NHKの朝のラジオ番組にも投稿され、放送されました。子どもたちにも、空のカメラマンにも、うれしい一日でした。



泉中学校「泉スポーツウィーク」

ニュースポーツに挑戦！

泉中学校では、全校生徒103名が体育の授業や部活動などでは体験できない、さまざまなスポーツを体験し、よりスポーツに親しもうとする『泉スポーツウィーク』(通称ISW)を実施しています。

スポーツ推進委員の方を講師に招き、「タスポニー」「キンボールスポーツ」「グラウンドゴルフ」「タグラグビー」などのニュースポーツを楽しむ会で、3日間に渡って行います。

●キンボールスポーツを体験する生徒たち



各班とも3年生が中心となり、チームを決めたり作戦を考えたりして、3日間とも、あっという間に時間が過ぎました。どのスポーツも初めて体験する生徒がほとんどで、一生懸命競技する中にも、珍プレーあり好プレーあり。大変盛り上がり、大好評でした。

生徒たちが楽しみにしている『泉スポーツウィーク』。本年度も昨年度以上の盛り上がりが見られます。